

最先端の防災・減災技術アピール



海外から多くの人が訪れた(宮城県ブース)



屋外会場では陸上自衛隊や消防庁の特殊車両を展示

東北特集

初日の15日、山谷えりた。子防災担当相が会場を訪れた。文化省ヤツターやエア・ウォーター、トヨタ自動車、日産自動車などのブースでは免震体験装置を搭載したトラックに乗り込み、震度7の揺れと免震装置での震度7の揺れの違いを体感。TKKのブースでは免震体験装置を搭載したトラックに乗組み、震度7の揺れと免震装置での震度7の揺れの違いを体感。約1時間の見学を終え

水電池を使った防災ベス

見学。三島電子(東京都千代田区)のブースでは

ユアクラ(群馬県桐生市)で

同社が世界で展開す

る非常用浄水器「レスキ

ー」(アクア)シリーズを

見て。赤澤亮正内閣府副大臣も

「震災の教訓・経験を生

かず企業の技術力を心

きる防災技術・減災技術

の高さに感心を示し

ており、大変素晴らしい

感想を述べた。

最終日に会場を訪れた

成長戦略 地方創生の面

た。

でも期待できる」と語っ

たばかり。消防庁も長期

にわたる消防活動の支援

を行なった。がれきを運搬する消防車など、消防車両の機能形成

したばかり。消防車両の機能形成

したばかり。消防車両の機能形成